

議員

川口市は地場産業の成長発展のため産業振興公社を立ち上げ、企業に対する助成、支援、販路拡大等を行っている。具体的には、特許出願に対する助成、新製品・新技术考案のための助成、起業人育成講座、発明・商標登録に向けての無料相談、マーケティング戦略についての相談等である。新しい産業を開拓していくにあたり、行政ができるところには限界がある。そこで公社というものを起こして、例えば農家の人たちが自分で品物を売っていたいきたい。



常総市の明日の 新しい産業を創造する

産業振興公社の創設について



り出すのに公社が手を貸していく。また、新しい技術を起こしたいというときに、公社の中に相談窓口があつて、一緒にやつてくれるスタッフがいれば、常総市新しい地方創生の一つになる。

インター チェンジ周辺開発にあわせて、農業だけではなく、すべての産業における新しい産業の開発、そしていろいろな形で常総市の人たちを応援していくという意味で、産業振興公社を立ち上げてはどうか。

産業労働部長

産業振興公社の創設を通じて支援を行うことは、当市の産業を振興する上で意義があると考えている。日立市の産業支援センターなど他の事例を参考にして前向きに検討していきたい。

議員

公社が企業と企業、人と企業を結び付けていく、そして新しい方向性をつくっていくことは大切なことである。皆さんがあるんだという意識を表に出さないと、常総市新しい地方創生というのはあり得ない。常総市は大変な災害に遭つたが、その中から新しいものを創造していくつもりでやつていただきたい。



職人を応援します

公共事業と地元業者の育成について

地元の小規模業者にとって、やはり公共事業というのは魅力があるようだが、地域に根ざしてやっていても、なかなか参入させてもらえないとのことである。今、いろいろな職人が本当に不足している。大工になる人なんていらないんだよという話も聞く。この前の災害のときも、大工がない、大工がないといふことで、かなり高額のリリフォーム代がかかつたという話を聞いた。地元でそういう必要な職人を育てるということについてどう考えているのか。

議員

小規模事業者の場合、初めて競争入札参加者名簿に登録する時点では公共工事の実績がないため、当初は軽微な補修工事等が対象となるが、その後、結果を重ねることで500万円以下の指名競争入札に参加できることになる。入札における参加範囲及び指名基準については、地元業者を最優先に考えており、

